

Quel beau match des coéquipières de Myriam Kloster ! Après avoir perdu la première manche 28-26, l'équipe azurée a repris le dessus sur cette équipe pourtant en tête du championnat de volley féminin russe. Les Russes ont repris l'avantage lors du troisième acte mais le club du président Agostino Pesce était dans un bon jour et a réussi à égaliser à deux manches partout. La victoire s'est jouée lors de l'ultime manche avec avantage aux filles du Racing, plus déterminées. Après la victoire inaugurale face aux modestes bulgares de Plovdiv, ce succès obtenu à l'extérieur va compter au moment de faire les comptes.

Résultat : Ekaterinburg 1 RC Cannes 3

Position : 1/4

Prochain rendez-vous : RC Cannes/ Dynamo Moscou 17 décembre 2019

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité